

## CHRONIQUE

*La main de Dieu.*—Un jeune homme du nom de Higgins a été arrêté durant ce mois, à la Côte Saint-Paul, sous la prévention d'avoir battu sa vieille mère avec un fer à repasser.

Le prisonnier a été traduit devant le magistrat et fut logé dans les cellules en attendant l'heure du transport des prisonniers à la prison commune. En entrant dans son cachot, il tomba à la renverse et perdit connaissance. Un médecin mandé en toute hâte a déclaré que le malheureux pouvait expirer d'un moment à l'autre. Il a été transporté de suite à l'hôpital Notre-Dame. Le malheureux fils dénaturé avait été frappé de paralysie. L'état de la mère est presque désespéré.

*Pèlerinage des tertiaires à Notre-Dame de Lourdes, France.*—Nous lisons dans les "Annales de Notre-Dame de Lourdes": "Qui aurait imaginé que notre dix-neuvième siècle, à son déclin, verrait le monde se peupler encore de jeunes filles, de veuves, de gens mariés, d'hommes de toute condition, qui porteraient publiquement les livrées de la pénitence et s'astreindraient à ses règles dans le secret de leurs maisons ?

"C'est cependant la merveille dont nous commençons à être les heureux témoins, grâce au Tiers-Ordre de Saint-François, qui, dit Léon XIII, "a pour but d'attirer les hommes à l'imitation du Christ, à l'amour de l'Eglise et à la pratique des vertus chrétiennes."

"Il nous a été donné, le 25 octobre, d'apprécier les progrès rapides que fait dans notre région cette institution éminemment régénératrice.

"Sur un simple mot qu'elles ont entendu, 1,400 personnes du Béarn et de la Bigorre se sont trouvées réunies à Lourdes, sous la bannière du pauvre d'Assise. Les femmes portaient extérieurement la corde et la croix; un grand voile noir leur couvrait la tête et les épaules. Une croix de cuivre brillait sur la poitrine des hommes.

"Les membres de cette pieuse milice pouvaient se dire vraiment libres : le respect humain n'avait aucune prise sur eux; car ils avaient secoué le joug odieux de Satan, du monde et des passions. A la confraternité qui les unissait, on reconnaissait des enfants ou Père séraphique, rappelant le *cor unum* et *l'anima una* des premiers âges chrétiens. Les distinctions sociales s'effaçaient dans une sainte égalité : l'ouvrière, la paysanne, coudoyaient la grande dame, la jeune fille de noble maison."

*Une fête à Saint-Sulpice.*—Nous lisons dans un journal religieux de Paris: Saint-Sulpice ! "Je ne connais rien, disait Fénelon mourant, de plus vénérable que Saint-Sulpice." Tous ceux qui assistaient à la touchante fête de jeudi 20 décembre, auraient pu redire ces paroles.

On célébrait le soixantième anniversaire, chose bien rare, de l'ordination du vénérable supérieur de la compagnie, M. Icard. On peut dire que tout le clergé de Paris s'y était donné rendez-vous.

La réunion avait lieu dans cette salle des exercices si connue, sous les yeux, pourrait-on dire, de tous les ancêtres, les vénérables supérieurs de Saint-Sulpice, depuis M. Olier jusqu'au prédécesseur immédiat du supérieur actuel, en face de cette statue monumentale de saint Thomas d'Aquin, qui semble présider là à l'enseignement théologique.

Ce qu'on remarquait sur les visages de ces prêtres de tout âge et de tout rang, tous fils de Saint-Sulpice et presque tous élèves de M. Icard lui-même, c'était un épanouissement vraiment filial; c'étaient en effet des fils qui entouraient un père.—*Le Monde*.